

Protokoll der Fachschaftsratssitzung Nr. 92

28.04.2009

- **Anwesende:** Mark Brockmann, Andreas Ebert, Daniel Fuchs, Michael Gajda, Dominik Kopczynski, Lutz Krumme, Markus Künne, Dino Kussy, Sascha Kwiatkowski, Martin Matzat, Ramin Roham-Pour, Felix Schäfer, Dennis Spyra
- **Verspätet:** Anke Arndt, Fabian Schlenz
- **Gäste:** Gerrit Buse, Andrej Gelenberg
- **Sitzungsleiter:** Lutz Krumme
- **Protokollant:** Dominik Kopczynski

Inhaltsverzeichnis

1. Protokoll
2. Post / Mails
3. Berichte
4. Musikanlage
5. Newsletter
6. Sonstiges

1. Protokoll

- Protokoll vom 21.04.09: vorläufig angenommen, Änderungen werden noch eingearbeitet

2. Post / Mails

- AAA-Info
- Info vom AStA über die Verzögerung der Selbstbewirtschaftungsmittel
- Einladung zum Workshop „Internationale Fachschaften“ vom DAAD am 13.05.09 um 14 Uhr am Pavillon 8 / R32
- Dortmunder Informatik-Tag, 10. 7.
- Änderung Emailadresse Fachschaft Lehramt
- Studienleistung 2. Semester
- Studieninformationstag / Campusfest
- Erstzeitung Nachfrage nach Werbung

3. Berichte

- Treffen mit der Studiendekanin
 - Die KIF-organisation soll noch mal mit den Verantwortlichen der Sporthalle in Verbindung gesetzt werden
 - Die Vorlesung Softwarekonstruktion findet ab sofort im Hörsaal GB V / H113 statt
 - Zielsetzung von InpuD immer noch unklar
 - Probleme mit Bachelor: es gibt häufig Abhängigkeitsprobleme mit DAP1
 - Der Studienberaterkreis arbeitet an Infobroschüren für die Fakultät Informatik
 - Es gibt wieder 12 PG Anträge. Die Anzahl der PG-Gruppen soll überhaupt nicht beschränkt werden. Die Begrenzung Anzahl der Gruppenmitglieder soll weiterhin bei 12 liegen. Allerdings sollen die Gruppen Zweit- und Drittprioritäten nicht mehr zwingend bis 12 aufgestockt werden, sondern nur noch bis zu zehn. Das PG-Zuteilungsverfahren soll im Hinblick auf sinkende Studierendenzahlen flexibilisiert werden, um die Anzahl der stattfindenden PGs zu erhöhen.
 - Es soll eine BPO-Änderung geben: §7 soll dahingehend verändert werden, dass er sich explizit auf schriftliche Prüfungen bezieht
 - Es soll eine Umfrage im FSR-Newsletter geben, ob es Interesse an englischsprachigen Veranstaltungen gibt
 - Am 17.06 ist Lehrelunch
 - Das nächste Treffen mit der Studiendekanin ist am 08.06.09
- Es soll am 15.05.09 ein Besuch von russischen Studierenden in der Fakultät geben
- Es hat sich weiterhin kein Organisator für die HOP/MOP/LGV gefunden

Abgänge: Dennis Spyra

4. Musikanlage

Das Dekanat bietet Stellfläche für eine Musikanlage. Ein Preisangebot für eine komplette Anlage beläuft sich auf knapp 500€.

Finanzabstimmung: „Der FSR stellt bis zu 600€ für eine Musikanlage inklusive Rack zur Verfügung.“

Das Ergebnis lautet 11 / 0 / 1 (Ja / Nein / Enthaltung).

Somit stellt der FSR das Geld zur Verfügung.

5. Newsletter

- HOP/MOP/LGV Orgaprofil (Dominik Kopczynski)
- Umfrage: englischsprachige Veranstaltungen (Lutz Krumme)

Ankünfte: Anke Arndt, Fabian Schlenz

6. Sonstiges

- Die Fachschaft wurde zum DIT „Dortmunder Informatik Tag“ 2009 am 10.07.09 eingeladen